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6 月 17 日（月）に、地震を想定した防災避難訓練が実施さ  

れました。あいにくの天気でしたが、小雨が降る中、生徒は真

剣な表情で訓練に取り組んでくれました。全体の講評では田中教頭より、災害時における自

助（自分の身を守ること）の大切さについて話があり、生徒も熱心に耳を傾けていました。

今年の元日に石川県で起きた最大震度 7 の能登半島沖地震 

は、皆さんの記憶にも新しいと思います。もし、授業中に大  

きな揺れが来たらどう動くべきか、自身の安全を確保するた  

めの行動を考える良いきっかけになったのではないでしょう 

か。今回の防災避難訓練の成果を生かし、緊急事態の際には  

落ち着いて対応できる準備をしていきたいと思います。  

 

第７５期生徒会常任委員の任

命式が行われました。第７５期常

任委員は、１年生９名、２年生２

１名の計３０名です。今後、様々

な行事等で生徒会の代表として

活躍していくことを期待します。 

野球部・合唱部の壮行式が行われました。式の中では島高パワーレンジャーに扮した校

長先生、野田先生（野球部顧問）、植木先生（合唱部顧問）から出場生徒へ熱いエールが

送られたほか、各部代表の決意表明、合唱部の課題曲の演奏等が行われました。  

第７４期常任委員のみなさん、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。  

（写真左：７４期  写真右：７５期） 

校長先生はパワーレンジャー 

レッドに扮しております。▶ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

校長室から 校 長 渡崎次郎 

島高だより 
令和６年７月号  
（通巻第 220 号） 
長崎県立島原高等学校 
編集：教育企画部 

青き楓（第２１８号）で書いたとおり、ひょんなことから私は、やり投げをすることに
なった。昨年、初めて長崎県マスターズ陸上（５５～５９歳の部）に出場した。参加者が
一人だったため優勝（？）したが、記録は２９ｍ５５と練習の記録より悪かった。今年
は、７月２７日（土）にトランスコスモススタジアム長崎で開催される。  
６月２３日（日）に、練習用のやりを注文した。すぐに手配完了のメールが届いたが、や
りはなかなか届かなかった。すると、６月２８日（金）に、前任校の豊玉高校から電話が
あった。「次郎先生、豊玉高校にやりが届きましたけど。またやっちゃいましたね。」と
笑っている。そんなはずはない。私は確実に島原高校あてに送るよう注文した。すぐにス
ポーツ店に確認の電話を入れると、スポーツ店の記録にも島原高校となっているとのこ
と。「じゃあ、何で？」と思ったが、スポーツ店の調査の結果、一昨年、私が豊玉高校で
もやりを注文していたので、その履歴が運送業者に残っており、間違えが生じたらしい。  
「校長先生、豊玉高校のやりを島原高校に送り直すより、新しいやりを今からすぐに島

原高校へ送った方が速いので、そうさせてください。豊玉高校のやりは、運送業者がスポ
ーツ店へ戻します。この度は、大変申し訳ありませんでした。」と、心のこもった謝罪を
受けた。校長と名乗っていたし、カスタマーハラスメント（カスハラ）（顧客が企業に対
して理不尽なクレーム・言動をすること）ととられないように、丁寧に、「こっちは長雨
続きで練習できないので、全く気にされないでください。ただ、豊玉高校には私の無実を
証明するために、私が電話しますから。」と伝えた。スポーツ店は、恐縮しながらも承諾
した。 
「やっぱり、俺のミスじゃなかったよ。」と電話  

して、豊玉高校のやりは、運送業者がスポーツ店へ  
戻すことを伝えると、「え～？どうしよう。」と言  
って、次の２つの画像が送られてきた。校長を「ジ  
ロー」と呼び捨てにしてはいるが、応援してくれる  
その気持ちがとても嬉しかった。  
なんとか３０ｍ越え目指して頑張るぞ！  

 

 

『ジローのやり』 

 

防災避難訓練 

 

 

７月１０日（水）に校内球技大会が実施されました。朝から雨模

様で外の競技の開催が危ぶまれましたが、競技の開始時間には雨が

上がり、晴天時の内容で無事実施することができました。級友と団

結して試合に臨む中でクラスの団結も深まったようでした。運営に

あたった生徒会役員、運動部員のみなさん、お疲れさまでした。  
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７月２９日(月)～６日（火） 
 校内学習会(３年) 

７日(水)～８日(木) 
  全統マーク模試(３年) 
 
９日(日) 平和登校日 
 
★学校閉庁日… 

１１日(日)～１６日(金) 

２０日(火) 開始式 
      全国大会報告会 

表彰伝達 
校内実力テスト 
(1・2 年) 

２９日(木) 体育祭総予行 
３０日(金) 体育祭会場設営 
 
９月１日(日) 青楓祭（体育祭） 

 

 

 

 

 

令和6年7月19日（金）、全国高等学校総合体育大会(2024北部九州総体)の壮行式が、小

松同窓会会長と金子PTA会長のご臨席のもと、盛大に開催されました。本校からは、7団体

37名の選手がこの大会に挑みます。各部活動の代表選手が力強い決意表明を行い、島原高

校応援団の島高パワーレンジャーは、同窓会会長とPTA会長も交えて、生徒たちに熱いエ

ールを送りました。出場する選手の皆さんには、全力を尽くして、後悔のないような大会

にして欲しいと思います。また、生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様の温かい支援

と声援を心よりお願い申し上げます。島原高校の選手たちに、力強い“パワー”を送りま

しょう！ 

 

 参加選手一覧  

陸上競技 個人 男子200ｍ 林田真陽 

個人 女子100ｍ 小鉢ひより 

弓道女子 団体 小谷美咲  坂本結愛  大久保知紗 宮﨑奏那   

本多未乙  江川和奏 

個人 小谷美咲    大久保知紗 

剣道男子 団体 松尾奏汰  織田慶次  河野太一  矢葺尊 

吉田隆之介 岩下雄大  相原右京 

剣道女子 団体 山田優生  中山琴葉  松﨑穂乃佳 北山凛桜 

時村歩実  川内優   児島和歩 

個人 山田優生 

レスリング 

男子 

団体 小川大和  本村凉乃助 濱崎脩也  稲本康紀  

城田健太  林田力丸  廣瀬和道  綿谷湊斗  

亀川昂暉  濵﨑康太郎 

個人 ５５㎏級 小川大和 

個人 ６０㎏級 本村凉乃助 

個人 ６５㎏級 稲本康紀 

レスリング女子 個人 ６８㎏級 本多千遥 

少林寺拳法  個人  宮﨑瑛太郎  

  

 

 
 

７９回生が入学してからはや 3 か月以上が経過し、先日、1 学期終了式が行われ

ました。1 学期には、学習や部活動だけではなく学校行事・探究活動など様々な取

り組みが行われました。多くの生徒の一生懸命に取り組む姿を見ることができ、生

徒たちに頼もしさを感じています。今後も今の姿勢を継続していき、良い 2 学期に

なるよう願っています。  

1 学年主任 神嵜雅史 

  1 学年主任 神崎雅史 

 

１学期終業式後の学年集会で各クラス代表１名が「夏に向けて」というテーマ

でスピーチを行いましたので発表順に紹介します。 

（６組）目標の不明瞭さを反省し、体調管理をして言い訳せず受験に臨む。  

（３組）予習・復習を大切にし、家庭学習の質向上を目指す。 

（１組）学習量を増やすため朝型学習に切り替えた。積極的な行動をとる。  

（４組）不明点を質問したことで苦手教科の学習法が分かった。引き続き、積極

的に質問したい。 

（５組）メリハリをつけ、学習の質に加え量も意識する。 

（２組）何事にも挑戦する。（←なんと全て英語のスピーチでした！）  

 受験を制するためのカギとなる夏。積極的に精一杯の学習に取り組み、実りの

秋になることを期待します。 

３学年主任 池崎秋芳 

７８回生の１学期は、本校を引っ張る２年生としての自覚を培うものでした。各

部活動での引継ぎや進路を見据えての模試試験への取組み、本格化した探究活動な

ど、忙しくはありましたが、その分、顔つきも変わってきたように思います。 

２学期には、体育祭・文化祭・修学旅行など多くの行事が待っています。２年生

だからこその思い出を作りながら、さらに成長した７８回生と出会えることを楽し

みにしております。 

２学年主任 荒木健輔  

  1 学年主任 神崎雅史 

 


